

28 JAN 2016

SPORT

Ciupke steht vor Herkulesaufgabe

Landesliga-Schlusslicht Spfr Dinkelsbühl glaubt noch an Klassenerhalt

DINKELSBÜHL (ff) - Offizieller Termin für den Vorbereitungsauftritt der Dinkelsbühler Landesliga-Fußballer ist am 29. Januar, „meine Jungs absolvieren aber schon seit dem 4. Januar Laufeinheiten über dreimal 10 km pro Woche“, berichtet Spfr-Trainer Uli Ciupke, der vor einer Herkulesaufgabe steht: Mit nur 13 Punkten aus bisher 20 Saisonspielen sind die Wörnitzstädter Tabellenletzter der Gruppe Südwest - der Klassenerhalt kann nur noch mit einer Erfolgsserie im Frühjahr realisiert werden.

„Die Mannschaft übernimmt Verantwortung und will in den restlichen Rückrundenspielen topfit sein. Für mich ist das ein klares Signal meiner Jungs, nochmals alles zu versuchen, die für uns alles andere als einfache Tabellensituation zu verbessern“, sagt Ciupke. Verbessern müssen sich die Dinkelsbühler in den restlichen 12 Saisonspielen vor allem in der Abwehr. Mit 49 Gegentoren in 20 Spielen stellen sie den schlechtesten Wert in dieser Liga. Mit neuem Personal, sprich Neuzugängen, wurde es nichts, aber der Trainer ist froh, dass sich die personelle Situation des vorhandenen Kaders entspannt hat. Bis auf Daniele Consentino, der wegen eines Knor-



Klassenerhalt im Blick: Ulrich Ciupke, Trainer Spfr Dinkelsbühl. Foto: Zahn

pelschadens länger ausfallen wird, sind alle an Bord.

Mit Sebastian Arold und Keeper Philipp Deeg, die wie berichtet zum TuS Feuchtwangen wechselten, mussten zwei Stammkräfte abgegeben werden. Das verschärft bei den Sportfreunden vor allem die Perso-

nalmisere bei den Torhütern, zumal sich auch Tobias Deeg zum TSV Schopfloch verabschiedet hat. Mit dem jungen Jens Hähnlein (19), der erst auf vier Landesligaeinsätze kommt, steht aktuell nur ein Schlussmann zur Verfügung. Im Notfall muss Magnus Müller, Schlussmann der 2. Mannschaft, aushelfen. „Ja, das stimmt, bei den Torhütern haben wir momentan einen Engpass“, bestätigt Ciupke. „Wir wollten im Winter einen neuen Keeper holen, das hat sich leider zerschlagen. Im Sommer müssen wir aber handeln.“

Ihr erstes Vorbereitungsspiel absolvieren die Dinkelsbühler am 6. Februar bei der SpVgg Ansbach. Das erste Ligaspiel des neuen Jahres am Sonntag, 6. März, hat es bereits in sich: Gastgeber Meitingen ist Tabellenvorletzter. Das ist die große Chance der Sportfreunde: Gewinnen sie dieses Abstiegsduell, sind sie bis auf einen Punkt dran an den Schwaben. Trainer Ciupke sagt: „Ich bin zuversichtlich, dass wir die Relegationsrunde noch erreichen.“

Testspiele der Spfr, 6. Februar, 14 Uhr: SpVgg Ansbach - Spfr Dinkelsbühl (Kunstrasenplatz); 7. Februar, 14 Uhr: Spfr - FC Dombühl (bei SpVgg Ansbach, Kunstrasen); 14. Februar, 16 Uhr: Spfr - FV Dittenheim (bei SpVgg Ansbach, Kunstrasen); 27. Februar, 14 Uhr: FC Donauwörth - Spfr.